
　上記のアドレスに、件名も本文も空白のままメールを送信いただくと、すぐに登録用のメールが返信され
てきますので、そのメールに従って登録手続きを行ってください。

▼不審者情報『平成26年6月13日(金)16時10分頃、芦原町地内で20～30歳の男（170センチ位、細身、黒縁メ
ガネ、チェックのシャツ、ジーンズ）が、下校中の女児の服を触った。』
▼出没情報『平成26年6月17日(火)6時50分頃、南部・南陽・本郷・高師台地区において、サルが目撃された。』

　これらは、豊橋ほっとメールから携帯電話に届いた情報です。『豊橋ほっとメール』は、あらかじめ携帯電話
で登録しておくと、豊橋市からの防災情報や防犯情報等が自動受信できる無料のサービスです。

現在、放課後児童クラブは18時までですが、保育
園の延長保育は19時までですから、19時まで預かっ
てもらえることで仕事が成り立っていた方にとって
は、お子さんが小学校に上がった途端に「18時まで
です。」と言って返されてしまうのは何とも不合理で
す。一部で弾力的な運営をしているという答弁です
が、しかしそれは栄などごく一部で、時間も18時半ま
でと伺っております。
保育園も児童クラブも親が安心して働いて収入を
得て、子供を産み育てやすくする『子育て支援施設』
という目的は同じはずです。
少子化対策は公が取り組むべき最大の課題であ

ると考えます。
27年度から新制度になるのを契機に保育園は19
時まで、児童クラブは18時までという説明のつかな
い不合理を是正し、両方19時までとそろえる必要性
を強く申し述べさせていただきます。
あともう一つ、夏休み中の利用者枠を増やしてほ

しいというニーズですが、たとえば共働きのご家庭
で、お父さんが正規で働き、一方、お母さんがパート
で働くことで、子どもが帰宅する前には家に帰ってこ
られるようにされているケースは多くみられます。そ
うしますと、通常、児童クラブを必要としない家庭で
あっても、夏休みとなれば朝から晩まで子どもが家
にいるわけですから、お母さんはパートも数時間の
アルバイトでさえ働きに出られなくなってしまいま
す。ですから、夏休みだけ児童クラブを利用したいと
思うのは当然なのですけど、実際はゆとりのないク
ラブでは通常利用者を優先するので入れなかった
り、それが嫌なら、本来必要のない通常期間も登録し

平成26年3月議会において、『議会活性化等調査特
別委員会』が提案した豊橋市議会議員政治倫理条例
を全会一致で可決しました。
この条例は、市民全体の代表者として遵守すべき
政治倫理に関し、必要な事項を定めることによって、
公正で民主的な市政の発展に寄与することを目的と
しています。

て利用料を払えば夏休みも通常利用者として受け入
れるなどという運営が一部でなされていると伺って
おります。
これも、それらの保護者の身になって考えればあ
まりにも不合理です。“我慢してくれているからそれ
でいい”では許されません。
予算面等、様々な課題もありましょうが、本市の少
子化対策への取り組み姿勢が問われる課題ですの
で、特段の配慮の中での調査研究、そして実行に期
待し、質問を終わります。

豊橋市議会議員政治倫理条例が可決成立

ホ ー ム ペ ー ジ の おしらせ

〈 登録の方法 〉

〈 詳しくは検索 〉

tou@anzen-ansin.net

〈 中村竜彦公式ホームページ 〉

http://www.tatsuhiko.jp/

※携帯電話に迷惑メール防止機能を設定している場合は 「anzen-ansin.net」 を受信できる設定にして下さい。

豊橋市　議員政治倫理条例 検索

あなたの声をお聞かせ下さい。

お送り頂いた声は一つ一つ中村本人が目を通させて頂き、議会および地域での活動の参考にさせて頂きます。
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『 豊 橋 ほ っ と メ ー ル 』も う 登 録 し て ま す か ？

〈一部抜粋〉


